

Quick Start Guide



STEP 1: Scan QR code below with your mobile device. Install the Kidde app. Skip step 1 if the app was previously installed.



STEP 2: Open the Kidde app. Create & activate or login to your account. Tap "Add a device." Select "Smoke + Carbon Monoxide Alarm with Indoor Air Quality Monitor."



STEP 3: Follow in-App steps to set up and connect alarm to the app. Scan your unique QR code, below or on back of your alarm, when prompted.

UNIQUE
QR LABEL
HERE



STEP 4: Complete setup by following in-app steps.

⚠ WARNING: Mobile alert services are ancillary to the product and for informational purposes only. They are not intended or suitable for life safety or critical purposes nor do these services take the place of third-party life safety monitoring services. This product's smartphone and tablet notifications require a stable Wi-Fi connection, and are only as reliable as your home Wi-Fi network.

Images are representative only. Actual product may vary slightly.

Guide de démarrage rapide



ÉTAPE 1: balayez le code QR ci-dessous avec votre appareil mobile. Installez l'appli Kidde. Sauter l'étape 1 si l'appli a déjà été installée.



ÉTAPE 3: dans l'appli suivez les étapes de configuration et connectez l'avertisseur à l'appli. Balayez votre code QR unique, ci-dessous ou au dos de votre avertisseur, lorsque vous y êtes invité.

UNIQUE
QR LABEL
HERE



ÉTAPE 2: ouvrez l'appli Kidde. Créez et activez un compte ou ouvrez une session dans votre compte. **Appuyez sur** "Ajouter un appareil." Sélectionnez "Avertisseur de monoxyde de carbone avec dispositif de surveillance de la qualité de l'air intérieur."



ÉTAPE 4: terminez la configuration en suivant les étapes dans l'appli.

⚠ AVERTISSEMENT: les services d'alerte sur portable, offerts sur ce produit, sont accessoires et seulement pour information. Ils ne sont pas conçus pour la sécurité des personnes ou des fonctions critiques, et ne conviennent pas à cet effet; ils ne sauraient remplacer les services de surveillance ayant trait à la sécurité des personnes offerts par une tierce partie. Les avis transmis par ce produit sur un téléphone intelligent et une tablette nécessitent une connexion Wi-Fi stable et ne sont pas plus fiables que le réseau Wi-Fi de votre maison.

Les images n'ont qu'une valeur indicative. Le produit réel peut varier légèrement.



Contactez-nous:

www.kiddecanada.com



@kiddecanada



@kiddecanada



@kiddecanada

Questions?

Appeler le service à la clientèle au 1-877-542-5471

Les marques commerciales et
marques de service mentionnées
ici appartiennent à leurs
propriétaires respectifs.



Une compagnie Carrier
©2022 Carrier. Tous droits réservés.



Connect with us:

www.kiddecanada.com



@kiddecanada



@kiddecanada



@kiddecanada

Questions?

Call customer support 1-877-542-5471



All trademarks and service marks referred herein are property of their respective owners.

A Carrier Company
©2022 Carrier. All Rights Reserved.

P4010ACSCOAQ-WF-CA
2591-7204-00 EN/FR RevA